

Medienmitteilung

Unterstützung der „Transparenz-Initiative“

BDP für mehr Transparenz bei der Politikfinanzierung

Die Bürgerlich-Demokratische Partei der Schweiz BDP unterstützt die Volksinitiative „Für mehr Transparenz in der Politikfinanzierung“ und unterstreicht damit ihr Profil als moderne und progressive Partei der bürgerlichen Vernunft.

Die BDP anerkennt das gesellschaftliche Bedürfnis nach einer verbesserten Transparenz bei der Politikfinanzierung. Der Vorstand der BDP Schweiz hat deshalb an seiner Sitzung vom vergangenen Freitag beschlossen, dem Trägerverein zur Lancierung der „Transparenz-Initiative“ beizutreten. Er folgt damit auch der Jungen BDP Schweiz, welche bereits Mitglied ist.

Die BDP löst damit auch ein Wahlversprechen ein. Sie hat stets signalisiert, dass für eine praktikable und massvolle Lösung Hand geboten würde. Gleichzeitig darf aber das Milizsystem als zentraler Pfeiler der Schweizer Politik nicht in Frage gestellt werden. Eine schleichende Einführung eines Berufsparlaments würde von der BDP weiterhin rigoros bekämpft.

Auskunft:

NR Martin Landolt, Präsident, 079 620 08 51

NR Rosmarie Quadranti, 079 865 66 11

11.04.2016